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〈川野降祐幹事〉

本日は、奈良西ロータリークラブ細則第５条第１節に従

い、年次総会です。まず、道端出席委員長、出席報告を

お願いいたします。

〈道端浩治出席委員長〉

出席報告

〈有馬康明会長〉

只今出席委員長より本日の出席報告がありました。

４５名中３３名の出席、奈良西ロータリークラブ 細則第５

条第３節により総会は会員総数の３分の１以上となって

います。よって本日の総会は成立致します。

議長は例年通り現会長、有馬が勤めさせて頂きます。

〈有馬議長〉

それでは、奈良西ロータリークラブ細則第５条第１節に従

い、年次総会を開催致します。

臨時総会にて決定致しました指名委員会・安井委員長よ

り報告をお願い致します。

〈指名委員会・安井清悟委員長 〉

それでは、指名委員会開催の結果を報告致します。

次次年度会長に小原壮一会員、次年度幹事に猪上正孝

会員、会計に奥田裕一郎会員、会場監督に東山光秀会

員、役員として有馬現会長、理事に小原壮一会員、金田

宗寛会員、笹本麻琴会員、植野洋志会員、相澤万裕子

会員を指名致します。



（有馬会長）

（川野幹事）
東山光師名誉会員の黙祷

幹事報告

会長の時間

〈東山光秀会員の謝辞〉

このたび11月22日の通夜、23日の葬儀に多くの方々にご

参列を賜り、有難うございました。父東山光師は、昭和8年

5月28日生まれ、数えの85歳でこの世を去りました。

生前中は、多くの奈良西ロータリークラブの皆様と仲良く

させて頂き、良きロータリーライフを満喫したと思います。

また、祭壇には会長や幹事をしていた時の感謝状を添えさ

せて頂きました。1月6日に満中陰を、その翌日は霊山寺の

大事な弁財天をお祀りする仏事を執り行いますが、これも

不思議なご縁と感じております。

皆様もご存じのように父は賑やかなことが好きでしたので、

1月11日の当クラブの新年会はどうぞお気遣いなく、新年を

お祝い頂ければ、父もさぞ喜ぶと思います。

私は、父の後を継ぎ、何れ霊山寺の管長となりますが、こ

れからも父の生前同様、よろしくお付き合いのほどをお願

いし、併せて、皆様方の父への厚情に深く感謝します。

〈有馬議長〉

ただ今、安井指名委員長から報告されましたが、異議はござ

いませんか。

会場より「異議なし」の声が上がりました。ご賛同の方は拍手

をお願い致します。

会場より異議なしの声と大勢の拍手を頂きました。ここに年

次総会は次次年度会長、次年度理事・役員を決定したことを

宣言致します。

細則 第２条 第２節により、次年度の理事会は、年次総会

終了後１週間以内に会合して、理事会の運営の基本的事項

について、協議して頂きたいと思います。

以上を報告して年次総会を閉会致します。ありがとうございま

した。

〈指名委員会より2019‐2020年会長に

指名を受けた小原壮一会員〉

このたび奈良西ロータリークラブ50周年に当たる2019‐2020

年の会長として指名を受けた小原です。

先日、指名委員会の安井委員長から「パスト会長会で50周

年の会長は、その重みから鑑み、パスト会長の誰かを指名し

てはどうか、などの意見を検討して、小原さんに指名すること

で決定しました。」と連絡を受け、「栄誉を受けたことに感謝し、

私でよければ、拝受いたします。」と返事し、本日の総会で皆

様方の承諾を受けた次第です。内分、力不足を懸念しており

ますので、皆様方の惜しみないご協力をお願いし、何卒、よろ

しくお願い致します。

〈東山光師名誉会員の逝去に対して黙祷〉

去る11月20日、逝去されました東山光師名誉会員の

在りし日を偲び、衷心よりお悔やみを申し上げ、黙祷させて

頂きます。

みなさん今晩は。今週の初めから寒さもきびしくなって

きました。今日は二十四節季の一つ 「 大雪 」です。体調

には気をつけてください。先週末は比較的穏やかな天候

にみまわれて野外を歩く機会がありまして、その時に眼

に入ってきたのは綺麗な山茶花の花でした。余りにも綺

麗でしたので少しこの花について調べました。童謡「たき

び」の歌詞の2番に出てくるくらい冬の代表花です。先ず

は、秋から冬にかけて花が咲き、花言葉は「困難に打ち

勝つ」「ひたむきさ」「理想の恋」だそうです。厳しい冬に咲

く山茶花の力強さを感じました。この山茶花によく似た花

が椿です。違いは開花時期が、山茶花は10月~2月、椿

は12月~4月で、山茶花の花は大きく完全に開き、そして

花びらはバラバラと散ります。椿の花は、カップ状で開き

きらず、丸ごと落ちてしまいます。山茶花は葉がギザギ

ザしているが、椿はギザギザがありません。 花は赤、白、

ピンク等色々あるそうです。

●例会変更情報は表に貼っております。またHP・会員

ページにもありますのでご覧ください。

●今年度、当クラブより送り出しています奨学生阿武美

希さんから、イギリスのオックスフォード大学での生活の

報告書が来ています。本日回覧をしておりますので、ご

覧ください。

●地区大会のお知らせが来ております。来年の4月8日

(日)、京都市勧業館みやこめっせにて行われます。締め

切りがありますので、本日より出欠確認を取らせて頂い

ています。スケジュールの調整をして頂き、沢山の出席を

お願い致します。入会3年未満の会員の方対象の新会員

セミナーがございます。出席頂きますよう重ねてお願い

致します。

●地区より、2017年度決議審議会の結果のお知らせが

届いております。皆様にもご覧頂けるよう国際ロータリー

のHPでも掲載されています。興味のある方は閲覧くださ

い。

●次週14日は、家族親睦移動例会です。大阪帝国ホテ

ル1階玄関ロビー前です。時間は18時集合です。

21日は、今年最後の例会です。小松会員・寺田会員によ

る会員卓話をお願いしております。



理事会報告

委員会報告
会員の誕生祝い

ニコニコ報告

親睦委員会 野阪 幸男会員

12月14日木曜日は第2回家族親睦会です。

帝国ホテル大阪での高橋真梨子さんの“クリスマス＆イ

ヤーエンド ディナーショー”です。

当日は現地集合、現地解散になりますので、18：00に帝国

ホテル大阪１階ロビーにご集合お願いします。

帝国ホテル大阪へは、上本町よりタクシーが一番便利です

が、大阪駅からはシャトルバスも運行されています。お時間

と、体力のある方はJR環状線桜ノ宮駅西出口から徒歩５分

（ホントかな？）となっています。

チケットは当日お渡しします。

●総務(ロータリー情報)委員会 渡邉 巌会員

≪ロータリーの友12月号の報告≫

今月は「疾病予防と治療月間」です。

横書きの7Ｐから「続けることで、見えてくること」という題で、

ロータリークラブは単年事業であるが、社会事業は、経年

の事業をすることの利点を記載しています。14Ｐには「日本

から命を守る 新しいカタチ」という題で、バングラデシュ

の極端な医師不足の窮状を改善するため、沼田RCが遠隔

医療システムの構築を立案しています。

縦書きの5Ｐから日本対がん協会会長で元国立がんセン

ター総長の垣添忠生先生は、ご夫婦で癌を患い、克服して

おられ、癌に対してどう向き合わねばならないかを記載され

ています。最後に奈良大宮RCの食育に対する取り組みが

紹介されています。

有馬康明会長

林由恵様、本日の卓話、楽しみにしています。

小原壮一、奥田裕一郎会員

長いこと休んですみません。えーかげんにせんかい、

と奥田さんが言いました。

「すみません」←奥田の弁

津山初雄、川野隆祐、下村由加里、松山悦啓会員

林由恵さん、本日卓話、宜しくお願いします。

大濱正徳会員

いよいよ師走。何かと忙しい１２月が始まりました。今日、１２

月７日は楽しいクリスマスを鮮やかに飾る「クリスマスツリー

の日」です。街を歩いていてもジングルベルがにぎやかに奏

でいて、季節を感じさせてくれます。色と鮮やかさも関係ある

のか、林由恵さんの卓話、とても楽しみにしています。

猪上正孝、松中隆会員

誕生日のお祝い、ありがとうございます。

竹田知弘、榎木晋作、小川信勝、植野教夫会員

寒さ厳しくなってきました。かぜなどひかないよう注意し本年

を締めくくりましょう。林由恵さん、本日の卓話よろしくお願い

いたします。

笹本真琴会員

毎日とても寒いですが、今年もあと少し。体に気をつけてが

んばりましょう。

■12月生まれ■

松中 隆会員 12月 3日

植野 洋志会員 12月 9日

小松 玲子会員 12月 14日

猪上 正孝会員 12月 15日

内藤 源美会員 12月 23日

皆様おめでとうございます

議題1 例会プログラムと卓話について 承認

【1月】

・1/4    休会

・1/11 新年会（移動例会 霊山寺）

・1/18 通常例会 理事会

卓話者：わくわく登美の会 代表 加来真紀様

『中登美団地を中心に地域活性化』

・1/25 第3回クラブアッセンブリー

卓話者：整理収納アドバイザー認定講師 今井千加様

『整理整頓・収納の基本』

【2月】

・2/1    理事会

新入会員卓話：福川会員、

交換留学生コルネヌマイヤ君

・2/8 奈良ロータリークラブ合同例会

・2/15 第3回クラブフォーラム

・2/22 第3回クラブデー 例会場：沙山華2Ｆ

議題2 2018年1月～6月下半期会費について 承認

議題3 社会奉仕事業 承認

西大寺幼稚園「豆まき大会」と「犯罪被害防止の

人形劇」 について

議題4 職業奉仕事業 承認

表彰者の件

議題5 2/8（木）奈良ロータリークラブとの合同例会

について 承認

【予算、スケジュール等の確認】

議題6 新企画 「拡大内輪会（案）」について 承認

【詳細・予算については再検討】

報告1 各委員会活動計画について

次回理事会 1月18日 （木）17時より行います



 　　

卓話

（担当：小原、花田）

第２０回 （通算２３０２回）例会予告

例会日 平成２９年１２月２１日（木）

「 小松会員・寺田会員による会員卓話 」

カラーの心理効果を上手に取り入れて、第一印象アップと心がつなが

る人間関係づくり、コミュニケーションを円滑にするヒントをお伝えします。

私たちは日々、数えきれないほどの色を見て生活をし、色から心理的

な影響を受けています。例えば、ファッションやチラシ、HPや名刺のデザ

インなど、色を変えるだけでがらりと印象は変わります。

今回は、そんな色の心理的効果とイメージを商品のパッケージやロゴ

マークを例にお話します。特にロゴマークや商品によく使われ、ネクタイ

などビジネスシーンで利用頻度が高い「赤」「青」「緑」「ピンク」の4色につ

いて取り上げ、コミュニケーションにおける活用法をお伝えします。

その一例を・・・「赤：情熱的・やる気・リーダーシップ」「青：知的・集中・

信頼」「緑：バランス・調和・穏やか」「ピンク：やさしい・女性らしさ・愛情」

自分自身のやる気を見せたい！というときには「情熱の赤」、誠実に信

頼感を出したいときは「冷静な青」など、ネクタイやアクセントに取り入れ

ることで、なりたいイメージの自己演出に使うことができます。

実は、それだけではなく、更におすすめの使い方があります。

一日の始まり、今日着ていく服を選ぶとき、「今日、会う人がどんな気持

ちになりたいか。どんな気持ちになると良いか」と、相手のことを考えて色

を選んでみませんか？

例えば、相手が忙しくてイライラしていそうなら、緑を取り入れて穏やか

な気持ちになってもらうなど。着ている服の色は、本人より相手の方が長

く見ます。色の効果は、相手の心にも伝わっているのです。

「人とのつながり」が重要視される現在、人間関係やビジネスにおいて、

お客様や出会う人といかに心が通じ合うか、コミュニケーションをとってい

けるかが大切です。

相手のことを思い理解し、自分の想いを伝えて理解してもらう。その方

法の一つとして、色を使っていただければ幸いです。

終了後、会員の方から名刺の色のお話になり、色の意味がピッタリ！

だったということで、そこから会社の経営理念のお話まで膨らみました。

色をきっかけにすると、初めての方とも少し普段の挨拶より深いお話につ

ながることがあります。

自分と周りの人を今より元気にするために、今までと違った視点で「色」

を意識し、使っていただくきっかけになれば幸いです。

「商談成立！人の心をぎゅっとつかむ！色彩心理術」

color studio A+STYLEエースタイル代表 林 由恵様


